

Zweite Tagung des E.I.S. Juniorenkreises

Köln – Der Juniorenkreis des E.I.S. Verbands traf sich zur zweiten Tagung in Düsseldorf

Die Nachwuchs-Unternehmer*innen der Anschlusshäuser des E.I.S. Verbands trafen sich Mitte März zu einer zweitägigen Juniorenkreistagung in der NRW-Landeshauptstadt Düsseldorf. Der Kreis setzt sich aus dem Unternehmer- und Geschäftsführernachwuchs der E.I.S. Anschlusshäuser zusammen, die ihre Ausbildung bereits abgeschlossen haben und in unterschiedlichen Funktionen in den Betrieben tätig sind. Die Teilnehmer*innen kommen aus dem gesamten Bundesgebiet und vertreten eine umfangreiche Bandbreite an Branchen, wie etwa Baugeräte, Betriebs- und Lagertechnik, Werkzeuge und Schweißtechnik.

Das Programm wurde mit einem Impulsvortrag zum Thema E-Commerce eröffnet. Anschließend wurde ein Diskussionsforum zu den Möglichkeiten im Bereich Personalgewinnung und -management durchgeführt. Eine Stadtführung durch die Düsseldorfer Altstadt mit der längsten Theke der Welt und ein Abendessen im Medienhafen rundeten den ersten Tag ab. Am Folgetag fand dann der zweite Teil eines Führungstrainings mit Coach und Dipl.-Psychologe Hans-Georg Lauer statt. Mit viel Interaktion und Gruppenarbeit tauschten sich die Junioren dabei über Methoden zur Mitarbeiterführung aus.

E.I.S. Geschäftsführer Oliver Boensch, der die Veranstaltung wieder an beiden Tagen begleitet hat, zeigt sich zufrieden: „Dieses Treffen hat über die fachlichen Inhalte hinaus auch intensiv zum Team-Building beigetragen. Besonders erfreulich ist, dass die Gruppe seit letztem Jahr um 50 Prozent gewachsen ist und mittlerweile 25 Teilnehmer*innen umfasst. Diese bestätigten erneut, dass mit den E.I.S. Junioren ein Format angeboten wird, das die Interessen und Bedarfe der jungen Unternehmer*innen abdeckt. Insbesondere der Austausch untereinander erfährt dabei große Zustimmung. Zusammen mit den Junioren sehe ich bereits heute unserem nächsten Treffen entgegen, das mit einem tollen Programm im September in Stuttgart stattfinden wird.“



Zusammentreffen des E.I.S. Juniorenkreises in Düsseldorf

Die E.I.S. Beschaffungs- und Marketing GmbH & Co. KG (E.I.S.) ist seit 33 Jahren ohne finanzielle Eigeninteressen als Dienstleister für ihre etwa 130 Mitglieder tätig. Die angeschlossenen mittelständischen Handelsunternehmen vertreiben Produkte der Bereiche Werkzeuge, Maschinen und Betriebseinrichtungen, Baubeschläge, Bauelemente, Baugeräte und Befestigungstechnik sowie Schweiß-, Sicherheits- und Industrietechnik und Arbeitsschutz.

www.eis-verband.de, Oliver Boensch / Geschäftsführer, Tel.: 0221 59797-45, E-Mail: o.boensch@eis-verband.de